



Communiqué de presse

Lausanne, le 25 avril 2022

Voyage en Nord

11 mai 2022 – 23 avril 2023

La nouvelle exposition d'éveil scientifique de l'Espace des inventions *Voyage en Nord* ouvre ses portes le 11 mai 2022. Interactive, curieuse, ludique et dépayssante, cette exposition-cabotage qui part à la découverte des sciences naturelles est conseillée à toutes et tous dès 7 ans.



Voyage est un mot qui évoque la découverte, la nouveauté et l'exploration de nouveaux territoires. Voyager, c'est être dans le même état d'esprit que les scientifiques : attentif, curieux de tout, aux aguets de la singularité et prêt à l'inattendu. L'exposition *Voyage en Nord* propose de nourrir cet instinct exploratoire en accompagnant le voilier *Gaia* de Barbara et Thierry Courvoisier sur les eaux de l'Atlantique Nord. Au fil du trajet, les visiteurs abordent une vingtaine de dispositifs interactifs comme autant d'escales dans le vaste monde de sciences naturelles. On y découvre ainsi notamment comment flotte un bateau, comment un voilier peut avancer en remontant le vent, pourquoi la longueur des jours n'est pas partout la même, quels animaux peuplent les régions arctiques ou encore la différence entre un iceberg et l'inlandsis.

Horaires, tarifs, accès et autres informations pratiques se trouvent facilement sur www.espace-des-inventions.ch. Pour celles et ceux qui le préfèrent, le 021 315 68 80 répond volontiers aux questions.

Cette exposition est un volet du projet *Science & Voile avec Gaia*, créé Barbara et Thierry Courvoisier pour partager les observations et rencontres survenant durant leurs navigations sur les eaux de la planète. Plus d'informations sur www.sy-gaia.ch



Contacts Presse

Espace des inventions : Emmanuelle Giacometti, directrice

021 315 68 81 ou 079 400 98 71

egiacometti@espace-des-inventions.ch

Science & Voile avec Gaia : Barbara et Thierry Courvoisier

079 239 96 15 (atteignable jusqu'au 8 mai)

thierry.courvoisier@unige.ch